

Zunächst teilte die Verwaltung mit, dass vom Zeitenplan die vorletzte Seite ausgetauscht werden muss. Darüber hinaus ist in der Beschlussempfehlung das Wort „Leerschwimmbecken“ in „Lehrschwimmbecken“ zu ändern.

Herr Züll bedankte sich bei der Verwaltung für die Aufarbeitung der Problematik.

Herr Dr. Frank machte den Hinweis, zum besseren Verständnis den ersten Satz des Beschlusses wie folgt zu ändern: „Dem Rat der Stadt Sankt Augustin wird empfohlen, folgenden Beschluss zu fassen“.

Danach ließ der Ausschussvorsitzende über folgenden geänderte Beschlussvorschlag abstimmen: